



伝えたいこと

□修学旅行「行けて良かった、元気に帰って来られたことがなにより」

◇「縁～繋げ！！笑顔のバトン！！～」このスローガンのもと、3年生の修学旅行を無事終わることができました。室蘭市や登別市が行先を道内に変更している中、まずは『実施できたこと』をうれしく思います。そして、2泊3日を『体調不良者やケガ人0（ゼロ）』で乗り切れたことは、生徒たちの力であるとともに、柳澤教諭を中心とした3学年の教員集団のこれまでの指導の賜物です。4月学級編成により新たな学級集団での準備は例年以上に大変であったはずですが。当日を含め他者（対級友、対教員）との関わりの中で、良くも悪くも新たな気付きこそ、「学び」であり成長です。3日間の中では、反省すべき場面もあったようですが、（それを学ぶのが修学旅行でもあると思います）改めて、私自身が「明倫中学校の生徒は素晴らしい」と実感できました。天候にも恵まれた3日間でした。感染拡大が心配される中、3年生保護者の皆様の事前の健康調査（さくら連絡網による入力）のご協力いただいたことも無事終了につながったと考えます。ありがとうございました。



□体育祭「必ず開催、安全、生徒たち・保護者の皆さんにとって」

学年ごとの開催に変更した今年度の体育祭。修学旅行後の本校の感染（陽性）及び体調不良生徒数の急増傾向により判断しました。いろいろご意見はあるかと思いますが。年度当初の計画に従い、観覧のためにお仕事の調整をされていた保護者の皆様もいらっしゃった、と思います。決断に当たっては、①まずは開催する（生徒たちの活動の場の保障）②安全（感染しない）③生徒たち（学級づくり、陸上種目の発表）や保護者の思い（我が子の姿を見たい）に応える、等をもとに慎重に考えた結果です。（お叱りの電話もありました・・・）保護者の皆さんにとって、100%納得ではなかったと思いますがご理解願います。



□新型コロナウイルス感染症 できるかぎりの「感染しない・広げない」をお願いします！

5月連休人々の動きが活発になったせいでしょうか、感染拡大がとても心配な状況が続いています。連日、市内小・中学校の学級・学年閉鎖の連絡が届いています。本校もその一つです。



このように私たち大人も先が見えない不安の中での生活です。生徒にとってはそれ以上ではないでしょうか。そんな生徒たちに寄り添いながら、私たちも感染対策を最優先に、「学びを止めない」よう工夫していきます。どうぞこれまで同様にマスク着用、家庭での健康観察の徹底（検温、不良時は休養）、不要不急の外出を避ける・・・今できる感染予防・対策をみんなで確実にやっていきましょう。

「だいじょうぶです！穏やか日常は必ず戻ります！」

修学旅行・体育祭、次は中体連、一つ一つ現状を把握しながら「安心・安全」に子どもたちの教育活動を保障していきます。

□中体連大会に向けて！やれることに感謝、やるからには・・・！



6月4日（土）から東胆振中体連大会が開幕します。バドミントン・バレーボール種目を皮切りに、7月上旬胆振中体連大会、8月上旬の北海道大会、そして全国大会が8月下旬（今年は北海道・東北地方で開催され、本市で卓球大会が開催されます）で、運動部にとっては集大成と位置付けられる中体連大会です。3年生部員には、これまでの自身の努力のすべてを発揮してくれることを切に願います。1，2年生部員はその姿をしっかり自分の目に焼き付け、新たな「なりたい自分」を明確にしてほしいものです。東胆振大会は「無観客」が原則で、保護者の観戦はできません。まずは「大会がやれることに感謝」と思っただけであれば幸いです。送迎等のご協力は必要かもしれません。加えて、万全のコンディションで大会を迎えられるようご支援よろしくお願ひします。

《保護者懇談を行いました》

1・2年生を対象とした保護者懇談を5月9日（月）～13日（金）まで行いました。今まではこの時期に家庭訪問をさせていただいてきましたが、その代わりとして実施したものです。保護者の皆様には日中何かとお忙しい中、ご来校いただきました。短い時間ではありましたが、いろいろな様子を伺うことができ大変有益な時間となりました。ご対応ありがとうございました。

《おなやみポストについて》

先日おたよりを配付いたしました。5月30日より、悩みを相談する方法の1つとして、おなやみポストを開設いたします。方法は、自宅のPCやスマートフォンもしくは学校のタブレット端末からのWeb入力によって行います。ご不明な事がありましたら、教頭までお問い合わせ願ひします。

《大会等の主な結果について》

(卓球部)

苫小牧卓球連盟
春季中学卓球大会

男子団体 準優勝



(バドミントン部)

苫小牧民報社杯バドミントン大会
女子ダブルス 第3位

〇〇 〇〇 〇〇 〇〇

スクールカウンセラー

〇〇 〇〇 先生が毎月来校します

【期 間】

5月～3月（毎月2回程度の勤務）

【目 的】

様々な悩みをもつ人の気持ちが少しでも楽になるように気分転換のお手伝いをしてくれたり、一緒に考えたりしてくれます。
プライバシーや秘密を守ります。

【相談場所】

北校舎2階 心の教室（カウンセリングルーム）

【相談時間】

生徒：昼休みと放課後

保護者：12：15～16：15

【相談日】 6月は6日（月）と28日（火）の予定

※来月以降は、毎月配布する行事予定表に掲載します

※保護者の方は事前に連絡ください。

（電話 74-2146 窓口：教頭）

